

Être ensemble dans la rue le 8 mars, c'est vital !

La mise en sécurité des femmes victimes de violences, c'est vital !

Dans toute la France, l'État a drastiquement réduit les budgets dédiés à l'hébergement d'urgence, notamment ceux qui permettent la mise en sécurité des femmes et des enfants victimes de violences. En Ille-et-Vilaine, il manque maintenant plus de 200 places d'hébergement d'urgence. Concrètement, si une femme victime d'un conjoint violent demande à quitter son domicile, aucune solution ne peut lui être proposée. Elle n'a donc pas d'autre choix que de rester exposée à ces violences. **Soyons clair-es : la préfecture d'Ille-et-Vilaine sera coupable et complice si un féminicide a lieu.**

Nous exigeons que les moyens de mise en sécurité des femmes victimes de violences soient immédiatement attribués à hauteur des besoins.

L'abrogation de la loi Asile-Immigration, c'est vital !

Le gouvernement et l'extrême droite affirment que les violences sont le fait de personnes non blanches, musulmanes ou sans-papiers. C'est faux : les violences sexistes et sexuelles n'ont ni couleur, ni origine, ni classe. Nous refusons que nos discours féministes soient déformés pour justifier des mesures racistes. La société féministe pour laquelle nous nous battons ne se construira pas en s'attaquant aux personnes étrangères.

Nous dénonçons aussi l'hypocrisie d'un Macron qui veut instrumentaliser le corps des femmes pour « réarmer la France par la natalité » tout en menant une politique qui conduit des enfants à se noyer dans la Méditerranée, ou à stériliser des femmes dans les Comores. Nos ennemis n'arrivent pas en bateau, mais en limousine.

Nous exigeons l'abrogation de la loi Darmanin. Construisons la solidarité partout face aux oppressions et avec les migrant·es du monde entier.

La fin du silence autour des violences sexistes et sexuelles, c'est vital !

Depardieu, qui a violé de nombreuses femmes, est soutenu par Macron. Comme beaucoup d'autres, il a choisi ses victimes parmi les plus vulnérables dans son milieu professionnel : souvent jeunes et précaires, car intermittentes.

L'abus d'une position de force n'est pas l'apanage du milieu du cinéma. À Rennes, deux médecins du CHU font l'objet de plaintes : l'un pour harcèlement moral et l'autre pour harcèlement sexuel. Ces accusations, connues depuis 2022, ont fait l'objet d'une première enquête interne rapidement close. Il a fallu attendre 14 plaintes pour que la situation soit prise un minimum au sérieux. Ici aussi la question d'un silence coupable se pose : Mme Appéré, présidente du conseil de surveillance du CHU, peut-elle avoir ignoré tout cela ?

Le soutien aux agresseurs est coupable, le silence est complice. Les deux participent à la normalisation des violences sexuelles. Les victimes doivent être irréprochables pour qu'on ne doute pas de leur parole : nous revendiquons la présomption de sincérité des victimes. Pour que les victimes puissent parler et être entendues, il faut continuer à créer un rapport de force pour permettre l'émancipation économique, l'égalité des droits, la fin du patriarcat...

Pour toutes ces raisons et bien d'autres... nous appelons à la grève féministe

Manifestation · vendredi 8 mars 2024

Place Charles de Gaulle · 15H

Plusieurs cortèges partiront de différents quartiers pour rejoindre la grande manifestation :

Pontchaillou, Villejean, Clémenceau, Beaulieu...

Pour préparer cette manifestation, la grève, et toutes les actions sur nos lieux de travail, dans nos lycées, nos universités, nos rues, nos foyers... rejoignez dès maintenant nos organisations et collectifs : la fin du patriarcat, c'est vital !

Pour retrouver des chiffres et des précisions sur les différents secteurs mobilisés, nous publierons prochainement un argumentaire détaillé via ce lien :

Linktree : https://linktr.ee/interorga_feministe_rennes

inter-organisations féministes 35 :

Associations et collectifs : FRAP, Kuné, Rennes Antisexiste, Les Pétroleuses, Puissance Féministe, Planning Familial, Ouest Trans, Cercle LGBTQ+, Commune vision, Nous Toutes 35

Syndicats : FSE Rennes - Union Pirate - CNT - Solidaires 35 - FSU

Partis politiques : Gauche éco-socialiste 35, La France Insoumise 35, NPA